

Mardi 27 mars 2018 - 10h-13h

Espascaf
69 bd Vivier Merle - Lyon 3^e

Débat public



Santé connectée : devons-nous tout partager ?

Notre société est de plus en plus connectée, et notamment dans le domaine de la santé. La santé connectée génère de grands espoirs tout en cristallisant de nombreuses craintes.

15 milliards d'objets connectés et plus de 100 000 applications mobiles de santé sont recensés aujourd'hui (11% des français possèdent un objet de mesure connecté, soit plus de 5 millions de personnes).

Les applications et objets connectés sont porteurs d'évolutions positives pour les usagers et le monde médical, comme l'amélioration du suivi des patients ou l'autonomisation renforcée des usagers. Pour autant, ils induisent des modifications de l'organisation de notre système de santé et de notre relation à la santé qui méritent d'être réfléchies.

Par ailleurs, ils conduisent à la production de grandes quantités de données personnelles sur l'utilisation desquelles les usagers n'ont que peu d'informations.

../..

Mardi 27 mars 2018 - 10h-13h

Débat public



Santé connectée : devons-nous tout partager ?

De plus, l'amélioration du suivi des patients ou des personnes en risque de perte d'autonomie, dans une perspective de prévention n'est elle pas contradictoire avec le respect de la liberté de chacun. Avec les applications et outils connectés, doit-on tout partager ?

Les propositions formulées seront prises en compte dans les recommandations élaborées par le Conseil territorial de santé du Rhône et la conférence régionale de la santé et de l'autonomie Auvergne-Rhône-Alpes sur la politique régionale de santé.

ORGANISÉ PAR :

le Conseil territorial de santé et la conférence régionale de la santé et de l'autonomie Auvergne Rhône-Alpes, avec le soutien de l'Agence régionale de santé